

Frauenplenum Landshut am 13.03.2017

7.4.17

Landshut, 07.04.2017

AP.

Christine Ackermann, Hedwig Borgmann, Dr. Maria Fick, Anja König, Elke März-Granda, Anke Humpeneder-Graf, Ingeborg Pongratz, Jutta Widmann

Antrag: Fußweg Pettenkofer Straße sicher gestalten

Begründung:

Auf Anregung eines Antrags des Frauenplenums 2014 wurde im Bereich der Pettenkofer Straße (Höhe Brauerei) zur Sicherheit von Fußgängern ein Teil der Fahrbahn als Fußweg gekennzeichnet.

Leider hat diese Maßnahme nicht die erwünschten positiven Auswirkungen und führt weiterhin zu oft gefährlichen Verkehrssituationen. Ein weißer Streifen ist in der Eile schnell überfahren, wenn man bei Gegenverkehr als Autofahrer sich scheinbar unnötiges Anhalten ersparen möchte.

Durch die zusätzlich schlechte Beleuchtungssituation an den kritischen Stellen werden Fußgänger oft zu spät erkannt. Der Südbahnhof wird von vielen Pendlern genutzt, d.h. gerade in den frühen Morgenstunden und am Abend sind viele Menschen zu Fuß unterwegs.

